

| XAVIER SOLANAS



Los terrenos ya están listos para la construcción.

Albert Segura

**EMPLEO**  
El supermercado dará empleo a 40 personas y la residencia a otras 74

**La Llagosta**  
urbaniza la plaza de la Concordia

El Ayuntamiento de La Llagosta ha puesto en marcha las obras de urbanización de la plaza de la Concordia. Las obras que tienen un presupuesto de 556.000 euros, han sido adjudicadas a la empresa Xedex SA.

Las obras consistirán en el derribo de las actuales jardinerías y la instalación del pavimento, además de la instalación de mobiliario urbano y de una zona de juegos infantiles. Estas obras suponen la última fase de las obras de refuerzo del aparcamiento ubicado en el subsuelo de la plaza

**Bigues i Riells**  
digitaliza los libros de actas

El Archivo Municipal de Bigues i Riells se ha incorporado al programa de digitalización de la Xarxa d'Arxius Municipals de la Diputació de Barcelona. A lo largo de los últimos meses se ha procedido a digitalizar un total de 17.800 páginas, lo que incluye todos los libros de actas de los plenos municipales entre los años 1859 y 2011. También se han digitalizado las actas de la Junta de Govern, desde 1992 hasta el 2011; de la Junta Municipal (1895-1902), de la Comisión Permanente (1924-1931) y de la Junta Pericial (1905-1947).

Actualmente ya se ha finalizado toda la digitalización de esta documentación, pero aún no se ha indexado para su consulta. Cuando finalice el último tramo toda la información quedará abierta a los ciudadanos.

# La Vinyota sigue creciendo

Mercadona abrirá un segundo establecimiento en Mollet del Vallès. Esta semana la Junta de Govern Local de la ciudad ha dado luz verde a la licencia de obras para que la promotora PBS Construccions pueda edificar un bloque de cinco plantas en la última parcela comercial del barrio de La Vinyota. En ésta se ubicará la residencia geriátrica FIAC, ya anunciada el pasado mes de julio y que contará con un establecimiento comercial de la empresa valenciana Mercadona en la planta baja. Los trabajos empezarán en las próximas semanas.

La licencia de obras que ha concedido el consistorio permitirá a los promotores construir el edificio de servicios donde estarán ubicados el supermercado Mercadona -en la planta baja- y la residencia geriátrica FIAC, que ocupará los cuatro pisos restantes. También se crearán dos plantas de aparcamiento subterráneo que tendrán capacidad para un centenar de vehículos.

La nueva residencia permitirá ampliar los servicios asistenciales de Mollet del Vallès. Ofrecerá 150 plazas, el 70% de las cuales serán concertadas y el resto pri-

vallès

vadas. También contará con 16 plazas de centro de día.

Por lo que respecta al operador alimentario, finalmente se trata de la firma valenciana Mercadona, quien instalará su segundo supermercado en la ciudad -ya dispone de uno en el barrio de Plana Lledó-. La inversión prevista para este proyecto es de 1.300.000 euros, que entre otros aspectos, se destinará a la instalación de rampas mecánicas, ascensores, montacargas y equipamientos informáticos.

Estos proyectos significarán una inversión privada de más de 8 millones de euros en la ciudad y la generación de nuevos puestos de empleo. La previsión es que 40 personas puedan trabajar en el supermercado y 74 en la residencia para personas mayores. Ambos se han comprometido a priorizar a los trabajadores que residan en la ciudad.

El alcalde de Mollet, **Josep Monràs**, afirma que se trata de una "excelente noticia" para empezar el año, ya que "significará la creación de puestos de trabajo para ciudadanos de Mollet y esto

generará esperanza en un momento en que el paro es la principal preocupación de la ciudadanía", señala.

Mollet cerró el 2012 con un ligero incremento de parados. Según los datos del Departament d'Empresa i Ocupació, Mollet registraba 6.098 inscritos en la Oficina de Treball de la Generalitat, una cifra superior a la de 6.091 del mes de noviembre y que supone un índice de desempleo del 21,1%. De este modo la ciudad cerró el año con 424 personas más sin trabajo que en 2011.

Fuentes municipales han explicado que la previsión es que los trabajos para construir el nuevo edificio empiecen en las próximas semanas. Este proyecto es el resultado de las gestiones de la empresa municipal Mollet Impulsa que el pasado mes de julio adjudicó el contrato de derecho de superficie con opción de compra a la promotora PBS Construccions. Con esta operación el consistorio materializa dos objetivos prioritarios como son la promoción económica y la creación de ocupación.

MONTORNÈS

# Restauran diversos documentos históricos

El Archivo Municipal de Montornès con la colaboración de la Oficina de Patrimoni Cultural de la Diputació, ha llevado a cabo a lo largo de los últimos meses la restauración de dos destacados documentos que se encontraban en mal estado. Por un lado se ha restaurado la primera licencia de obras presentada y tramitada por el Ayuntamiento del año 1930; y por otra un documento de unas cincuenta páginas que recopila las modificaciones catastrales entre 1945 y 1964. La primera licencia de obras tramitada en Montornès fue solicitada por **Josep Viñallonga** para realizar las obras de construcción de la que sería la fonda del municipio que funcionó en la calle Major durante muchos años.

